
平成２２年第４回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 倉持 松雄 

１ 入札関係について 

広く町民に公表すべきと思いますが町長のお考えは？ 

いかがですか 

２ 藤井 孝幸 

１ 町長の本年４月の所信表明の中で「人件費の削減」を目指 

 すとある。どの程度、いつから実施するか。 

２ 町長「退職金廃止」について 

３ 町内の商工業者の育成について 

４ 「デマンド交通」の導入について 

５ 町長就任後の「入札要領」の変化について 

６ 公共施設の貸出の在り方について（体育館・公民館等） 

３ 紙井 和美 
１ 親と子どもの笑顔が溢れるまちづくり。 

  次世代育成支援の促進について。 

４ 細田 正幸 
１ 阿見町における芸術文化の町づくりについて 

２ 街路・公園等の植栽管理の基準を作ったらどうか 

５ 難波千香子 

１ 保育行政について 

保育ママ事業の導入と放課後児童クラブ事業の拡充を 

２ 図書館の取り組みについて 

  ブックスタート事業の実施を 

３ 予防ワクチン助成やがん対策について 

６ 柴原 成一 
１ 雪印乳業の東部工業団地進出の波及効果を最大限引き出すために 

阿見町がすべきことは？ 

 

１２月１５日（一般質問第１日目） 



 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 吉田 憲市 
１ 当町における入札制度現状について 

２ 阿見町政治倫理条例、同規則について 

２ 浅野 栄子 

１ 町民の健康と助成について 

２ 阿見町の増収を計る 

３ 待機児童０（ゼロ）を目指して 

３ 久保谷 充 １ 道の駅整備構想について 

４ 石井 早苗 
１ 男女共同参画条例施行後の阿見町一般行政職の不均衡是正への取組

みについて 

 

１２月１６日（一般質問第２日目） 


